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Top 4 Einwohnerfragestunde

  
Frau Ertel spricht wiederholt die schlechten Straßenverhältnisse in Richtung Ques-
tin an. Die Schlaglöcher werden immer größer und in der Erntezeit wird die Straße 
wieder von schweren Fahrzeugen befahren. Weiterhin spricht sie an, dass sich die 
Hotelzimmer im Alten Rathaus in einem katastrophalen Zustand befinden sollen. 
Hier sollte eine Überprüfung stattfinden, da es sonst ein schlechtes Bild auf Greves-
mühlen wirft. 

Herr Ißle (Tannenbergstraße) erkundigt sich, warum er als Einziger aus seiner 
Straße einen Bescheid für Straßenausbaubeiträge erhalten hat.

Der Bürgermeister schlägt hierzu vor, den Sachverhalt in einem persönlichen Ge-
spräch zu klären. 

Herr Adamoschek spricht den Jugendklub an und äußert seine Unzufriedenheit. 
Die Stadt sollte ihrer Aufsichtspflicht nachkommen. Er spricht sich dafür aus, dass 
der zweite Anbieter den Zuschlag erhalten sollte.

Der Bürgermeister erläutert, dass eine von zwei Stellen besetzt ist. Die Diakonie 
wird im Kultur- und Sozialausschuss am 21.08.2019 Stellung dazu beziehen, wie der 
aktuelle Stand ist und was weiterhin beabsichtigt ist. Die Stadtvertretung ist gewillt, 
sich so schnell wie möglich ein Bild zu verschaffen, wie weiter verfahren werden 
soll. 
 


